

COMARCAS DE ALBACETE - Villarrobledo

La obra garantiza los accesos al futuro Hospital General

Junta y Ayuntamiento financiarán la prolongación de la Avenida del Norte

El consejero de Vivienda y Urbanismo ha calificado de "ejemplo de compromiso" el proyecto de prolongación de la antigua Avenida del Norte de Villarrobledo, cuyo convenio de financia-

ción ha suscrito con el Ayuntamiento. La obra, valorada en más de 501.400 euros, está diseñada para dar acceso, entre otras instalaciones, al futuro Hospital General.

La Consejería de Vivienda y Urbanismo y el Ayuntamiento de Villarrobledo han suscrito un acuerdo para la prolongación de la Avenida del Norte -recientemente rebautizada como Avenida Miguel de Cervantes-, que habrá de facilitar el acceso, entre otras instalaciones, al nuevo Hospital General.

El convenio, rubricado por el máximo responsable de ese departamento autonómico, Alejandro Gil, y por el alcalde, Pedro Antonio Ruiz, tiene un presupuesto de más de 501.400 euros, de los que un 65 por ciento correrán a cargo de las arcas regionales.

Las obras, que se llevarán a cabo en el tramo comprendido entre la carretera de Las Mesas y el llamado "sector PPR-1", dará continuidad a las avenidas ya existentes al norte de la localidad y mejorará, con ello, la movilidad de los 8.000 habitantes censados en el barrio de Socuéllamos y en las zonas interiores de la Plaza de Toros, Corredero del Agua y Terro.

En concreto, esta nueva arteria concluirá la importante trama viaria que se extiende desde el límite del casco urbano hasta el citado complejo hospitalario, posi-



Foto: J.I. Rodríguez
El consejero de Vivienda y Urbanismo, Alejandro Gil, (derecha), firma con el alcalde, Pedro Antonio Ruiz, el convenio para la prolongación de la Avenida del Norte de Villarrobledo.

bilitando una conexión más rápida y cómoda con la Ronda Oeste de Villarrobledo.

Así, el proyecto contempla la construcción de dos rotondas en los extremos de la futura avenida; una en el cruce de las Mesas y otro en el denominado "camino del Puerto".

Igualmente, recoge la ejecución entre ambos puntos de las correspondientes redes de abastecimiento, desagüe y electricidad,

de dos carriles de circunvalación, aceras de cinco metros de ancho, aparcamientos, carril especial para bicicletas y bordillos separadores de sección. "Se trata, en definitiva, de hacer una auténtica ciudad para las personas, que cuide el paisaje urbano, integre el patrimonio histórico-arquitectónico, garantice la movilidad de las personas con discapacidad y favorezca el tránsito de peatones y vehículos", explicó Gil.

Castellanos visitó las obras del Recinto Ferial, financiadas con cargo al FORCOL

La consejera de Administraciones Públicas, Llanos Castellanos, subrayó en Villarrobledo, el apoyo del Gobierno de Castilla-La Mancha hacia los alcaldes y ayuntamientos de la Comunidad Autónoma, ya que "son uno de los pilares sobre los que se asienta el desarrollo y potencial de una tierra en crecimiento".

Junto al alcalde de la localidad, Pedro Antonio Ruiz, la titular de Administraciones Públicas hizo un repaso de las inversiones concedidas desde este departamento a lo largo de la legislatura, más de 2,3 millones de euros que han hecho de Villarrobledo "un ejemplo en La Mancha Centro de lo que supone Castilla-La Mancha, un centro dinámico de crecimiento industrial, empresarial y social".

En concreto, Castellanos se refirió a las inversiones hechas a



través del FORCOL en proyectos concretos como el Recinto Ferial, el acceso al Santuario de la Virgen de la Caridad, la mejora de parques

públicos, la instalación de un ascensor en el cementerio municipal o la rehabilitación del Mercado de Abastos.

Además, mediante el FORCOL se han destinado fondos para sufragar gastos corrientes del Ayuntamiento como pueden ser el alumbrado, el teléfono o incluso el salario de los funcionarios, explicó Castellanos, quien citó también las inversiones en material y formación para Policía Local, voluntarios de Protección Civil y bomberos a través del Consorcio Provincial.

Tras mantener una reunión en el Ayuntamiento, Castellanos y el alcalde, Pedro Antonio Ruiz, acompañados por el director general de Administración Local, Jesús Perea, hicieron una visita al Recinto Ferial, donde la Consejería ha invertido más de 200.000 euros.

Almansa

Firmado un convenio para equipar el Teatro Regio

El vicepresidente primero del Gobierno de Castilla-La Mancha, Fernando Lamata, firmó con el alcalde de Almansa, Antonio Collado, un convenio de colaboración para equipar el Teatro Regio y que los vecinos de la localidad puedan disfrutar de un espacio escénico más moderno, cómodo y funcional.

Gracias al acuerdo, Administración regional y Ayuntamiento van a destinar un total de 747.304 euros, de los que 411.017 euros corresponden a la Junta, y 336.286 al Consistorio, para sufragar el equipamiento del Teatro-Auditorio, edificio municipal de finales de siglo XIX, que, en estos momentos, se está rehabilitando.

La restauración, que cuenta con un presupuesto total de 2,4 millones de euros, también tiene el apoyo del Gobierno regional, que ha aportado 2,1 millones.

El vicepresidente primero aprovechó su presencia en Almansa para recalcar el crecimiento y dinamismo económico y social de la localidad, y se mostró convencido de que la apertura del nuevo hospital, que atenderá a 55.000 personas, el aprovechamiento de su situación estratégica de paso hacia el Levante y el desarrollo de nuevos proyectos empresariales e infraestructuras propiciarán una "segunda transformación" de la localidad.

Caudete

Inaugurada la ampliación de la Residencia de Mayores



Foto: Cristina Martínez
Instante del corte de la cinta inaugural de la ampliación de la Residencia "San Juan Evangelista"

El delegado de la Junta en Albacete, Manuel González Ramos, acompañado del delegado de Bienestar Social, Juan Ramón Navarro, el alcalde de Caudete, Vicente Sánchez Mira, y la directora de la Residencia de Mayores "San Juan Evangelista", la hermana Ana María, inauguró los pasados días las nuevas instalaciones de esta residencia, tras las obras de ampliación que se han acometido.

Con una inversión de un millón de euros, financiada a través de la Consejería de Bienestar Social, y la Fundación Benéfica Martínez Teresa y Ruiz, presidida por el alcalde de Caudete, se ha realizado una ampliación del edificio que permitirá, además, aumentar el número de plazas de 56 a 80.

Debido a las condiciones del edificio, que data de 1.910, era necesaria la ampliación y mejora de las instalaciones, con el objetivo de adecuar las habitacio-

nes a la normativa vigente, en cuanto a dimensiones, aseos y accesibilidad, así como adaptar la residencia a los nuevos tiempos.

Aprovechando la presencia de representantes de distintos colectivos de la sociedad de Caudete, además de las responsables de las asociaciones ACESCAM y LARES, relacionadas con la gestión de residencias privadas en la región, Manuel González destacó el buen momento que atraviesa el municipio y los proyectos en los que trabaja en colaboración con la Administración regional, destacando entre ellos la construcción de una piscina cubierta, cuyas obras están en ejecución, en un edificio que también albergará un Centro de Atención a la Infancia; el futuro Parque Tecnológico, de propiedad municipal, y que se está construyendo sobre una superficie de 2 millones de metros cuadrados.